

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: EN UNA HORA  
FECHA: 18/DICIEMBRE/2014

### Respalda S&P a México; confirma calificaciones

GUILLERMO OCHOA MILLAN: Standard and Poor's, la calificadora, confirmó las calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo para México. La mantuvo en BBB+ y en A2, respectivamente.

También confirmó las calificaciones soberanas en moneda local de largo plazo de A y de corto plazo de A1.

Standard and Poor's agregó que la perspectiva de largo plazo para nuestro país se mantiene estable. La calificadora detalló que las calificaciones de México reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que el país mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales, así como moderados niveles de deuda fiscal y externa.

Indica también que la implementación de la histórica reforma energética favorece las perspectivas de crecimiento de México pese a la baja de los precios del petróleo.

Ahí el respaldo entonces de una de las más prestigiadas calificadoras como lo es Standard and Poor's.